



Pièces	5 Pièces
Superficie	203 m²
Référence	MZISJ2070
Prix	4 500 000 €

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

Situé dans le prestigieux Palais Gallia, à seulement 150 mètres de la célèbre place du Casino, dans le carré d'or de Monte Carlo, cet appartement exceptionnel offre un cadre de vie luxueux et raffiné. Au rez-de-chaussée, un grand séjour de 50 m² vous accueille, idéal pour des moments conviviaux et relaxants. À ce même niveau, vous trouverez deux chambres, chacune équipée de sa propre salle de douche en suite, offrant confort et intimité à leurs occupants. À l'étage supérieur, sur une superficie totale de 60 m², se déploie une somptueuse suite parentale comprenant un grand dressing, un bureau, ...

Located in the prestigious Palais Gallia, just 150 meters from the famous Casino Square in the Golden Square of Monte Carlo, this exceptional apartment offers a luxurious and refined living environment. On the ground floor, a spacious 50 m² living room welcomes you, ideal for convivial and relaxing moments. On this same level, you will find two bedrooms, each with its own en-suite shower room, offering comfort and privacy for their occupants. On the upper floor, spanning a total area of 60 m², unfolds a sumptuous master suite featuring a large walk-in closet, a study, a spacious master bedroom ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-JEAN

1330 BOULEVARD NAPOLEON III - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

